



ARZOBISPADO DEL CUSCO

Cusco, 23 de mayo del 2020

A Su Excelencia
Mons. Stephan Burger, Arzobispo de Friburgo
Mons. Peter Birkhofer, Obispo Auxiliar de Friburgo
A la Comisión Perú del Arzobispado de Friburgo
Al Departamento de la Iglesia Universal de Friburgo

¡LA PAZ DE JESÚS RESUCITADO ESTÉ CON USTEDES!

Hemos recibido con mucha alegría las cartas de aliento y solidaridad, que nos ha enviado el Mons. Burger y Mons. Birkhofer, conjuntamente con la Comisión Episcopal de Perú del Arzobispado de Friburgo, justamente en estos momentos de gran dolor y preocupación que venimos pasando en el Perú, no solo por la presencia y expansión del coronavirus, que va provocando miles de muertos y poniendo en crisis el sistema de salud del gobierno, sino también de las trágicas consecuencias de la cuarentena, que por la falta de trabajo está incrementando más la extrema pobreza en la que viven millones de nuestros hermanos. El caso se complica más ahora que se ha prolongado esta cuarentena por cinco semanas más, hasta el 30 de junio.

A nombre del *Consejo Nacional de la Partnerschaft* del Perú y de todas las partner-parroquias, presentes en todo el territorio nacional, les hacemos llegar nuestra gratitud por este gesto de amor fraternal, dentro del marco de nuestra espiritualidad de comunión eclesial, y por su disponibilidad de apoyo en proyectos de emergencia. ¡Muchas gracias!

Creemos en la fuerza de nuestra fe y en la eficacia de la oración comunitaria, para que, unidos ante el Señor de la Vida, recemos juntos la hermosa "*Oración de la Partnerschaft en medio de la pandemia del Coronavirus*" y así mantengamos viva nuestra esperanza en el amor solidario. "Todos estamos en la misma barca y nos sentimos débiles y con miedo" pero no estamos solos, ¡Jesús está con nosotros!.

Cuenten con nuestras oraciones, porque también en Alemania están afectados por el mismo mal, los tendremos presentes en nuestros pensamientos y oraciones.

Como un signo de esperanza les compartimos el compromiso que vienen asumiendo la *partnerschaft- juventud*, que han asumido su compromiso de solidaridad con la ayuda social y también al cuidado de nuestra casa común y del medio ambiente. Para esto cuentan ya con una plataforma digital.

Les deseamos que, con la celebración de Pentecostés, el Espíritu Santo los llene de un nuevo ardor para dar vida, alegría y esperanza para todos los que sufren.



Unidos en el Señor.

+Richard Daniel Alarcón Urrutia

Arzobispo del Cusco y

Presidente del Consejo Nacional de la Partnerschaft

PERÚ